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Zitat von missyblue 

Naja, die Frage nach der Marketingzukunft wurde ja auf der JHV mehr oder minder mit:
Reicht schon alles so, wie es ist. Größerer Zuwachs ist nicht geplant beantwortet.

Richtig, der Herr, der nachgefragte hat es ja sehr schön hergeleitet. Finde es
besorgniserregend, dass man hier auf keinerlei Investitionen zu setzen scheint in der Zukunft,
dabei würde das neue Markenkonzept (bei Umsetzung) vieles ermöglichen und Raum für
Veränderungen, Qualitätssteigerungen und Wachstum bieten! Manchmal frage ich mich
wirklich, warum dieser Zweig derart vernachlässigt wird.

Andere Frage: wenn ich mich richtig erinnere sind die Aufwendungen für Werbung (oder so
ähnlich) im Vergleich zum Vorjahr gesunken. Wieso ist das so, trotz Mitgliederkampagne.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/12182-marketing/?postID=1151824#post1151824
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